

BERITA TERBARU

Deklarasi Kampanye Damai Pemilukada Tanda Dimulai Kampanye

Helmi M. Fadhil - BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 25, 2024 - 13:41



BELITUNG TIMUR - KPUD Belitung Timur melakukan Deklarasi kampanye damai pemilukada Bupati dan Wakil Bupati Belitung Timur tahun 2024 dengan penandatanganan kesepakatan dari kedua pasang calon, ketua tim pemenang dan partai pengusul serta Sekda, Forkopimda, dimana peserta terdiri dari dua pasang calon Bupati dan Wakil Bupati, nomor urut "1" Burhandin - Ali Reza Mahendra tagline BEBUAT, nomor urut "2" Kamarudin Muten-Khairil Anwar BEKAWAN, berlangsung di kantor KPUD Beltim, Selasa (24/9/2024).

Sebelum deklarasi diawali dengan melakukan kirab pengawalan foreder dari Polres Beltim mengitari kota Manggar dan kembali ke KPUD Beltim.

Kedua Pasangan calon usai deklarasi bersama mengatakan pesan dan kesannya kepada beberapa awak media untuk disampaikan dan menjadi perhatian bagi kita semua agar saat kampanye berlangsung nyaman dan damai tidak ada hujat merendahkan satu sama lain.

Pasangan calon Burhanudin-Ali Reza usai deklarasi kepada beberapa awak media kesiapan hususnya fisik yang memang sudah dipersiapkan untuk berkampanye selama dua bulan mendatang.

"Iya kita sudah Siap bai fisik maupun fsikis untuk kampanye selama dua bulan mendatang semua sudah kita persiapkan, besok kita mulai kampanye, jadwal sudah mungkin mulai dari selatan(Kecamatan Simpang dan Kecamatan Dendang-red)" ujarnya.

Dana kampanye kata Aan panggilan akrab Burhandin sudah disampaikan kepada KPUD Belitung Timur dengan jumlahnya yang sudah ditentukan sebagai mana ketentuannya.

"Dana kampanye sudah kita setor ke KPUD Beltim, ratusan ribu dan kita sudah siap kampanye selama dua bulan waktu yang telah ditetapkan oleh KPU" kata Aan.

Kamarudin Muten-Khairil Anwar dikesempatan yang sama kepada beberapa awak media menegaskan saat kampanye hendaknya dengan cara-cara elegan tidak merendahkan yang santun tidak menghujat.

"Terima kasih, jadi saya harus ceritakan sedikit dulu tahapan ini kan semua sudah dilalui hari ini acaranya deklarasi kampanye damai, jadi harapan saya itu satu supaya kampanye di semua sampaikan gagasan visi-misi tidak menghujat" ujar Afa sapaan Kamarudin Muten.

Dikatakan Afa masa kampanye selama dua bulan mendatang tidak la lama, Bahkan sangat singkat, kesiapan fisik dan mental sudah semuanya.

" Kalau kawan-kawan (awak media-red) tanya persiapan kita, saya sebagai pengusaha satu tahun tuh ada 350 hari, saya kerja hampir full 350 kalau cuma 2 bulan 60 hari kayaknya sedikit. Yakin Ada Jalan" ujarnya tegas.(Helmi M Fadhil).